

## **El presidente del consejo de Mazda Motor Corporation Sr. Shobuda ha sido elegido como nuevo presidente de la Asociación de Amistad**

En la segunda Junta Directiva de 2021, celebrada el martes 15 de marzo, se nombró al Sr. Kiyotaka Shobuda, presidente del Consejo de Administración de Mazda Motor Corporation, como nuevo presidente.

El expresidente Kanai, que ha ejercido de presidente desde la fundación de esta asociación de Amistad en agosto de 2015, será nombrado consejero honorífico con el consentimiento de la junta directiva de la asociación.

Comenzaremos nuestras actividades con una nueva estructura bajo la dirección de nuestro nuevo Presidente, Shobuda. Esperamos seguir contando con el apoyo y la cooperación de nuestros miembros.



Nuevo presidente Shobuda